
Le discours de Jacques Garrot, maire de Lugagnan 

 

 
Je vous remercie d’avoir répondu à notre invitation. 

 

Bienvenue à la salle des fêtes pour partager tous ensemble ce moment 

de convivialité.  

 

Nous aurons une pensée pour les familles de la commune qui ont 

perdu un proche, au nom du Conseil Municipal je leur renouvelle nos 

sincères condoléances. Je n’oublie pas les victimes et les familles du 

tragique accident survenu à Berberust en début de semaine. 

 

Je remercie le Conseil Municipal, et les bénévoles pour leur 

implication. Pour ne citer que Josette qui entretien et fleurit le 

monument aux morts, Jean-Louis à qui je fais souvent appel pour 

réparer les petites misères que chaque commune doit affronter et les 

bénévoles qui font que notre petite église est toujours prête à accueillir 

les visiteurs de passage. Je profite de l’occasion pour remercier 

également l’équipe du journal A NOUSTE qui nous informe 

régulièrement de l’actualité de nos villages. 

 

Je souhaite la bienvenue aux nouveaux arrivants qui ont choisi notre 

commune pour s’établir, qu’ils sachent que notre secrétariat mairie est 

à leur disposition pour les aider dans leurs démarches. 

 

Merci au Prêtre qui a célébré l’office ainsi qu’à la Chorale du 

Castelloubon toujours égale à elle-même qui a chanté la messe. 

 

La semaine dernière, dans cette salle, le comité des fêtes a organisé 

une soirée festive. Je remercie Thomas, Alix, Nancy, Sébastien, 

François, Jerome, Manu et l’équipe qui les assiste pour leur 

investissement, le lien social que vous engendrez au village est 

essentiel. 

 

 



Un point rapide sur les travaux réalisés au cours de l’année écoulée et 

les projets à venir.  

 

Pour ne citer que les plus importants, l’enfouissement des réseaux 

chemin du Baram et l’embellissement partiel de la place de la gare. 

L’enveloppe travaux hors enfouissement des réseaux pour 2023 a été 

de 190 000 euros HT 

 

Je remercie les services de l’état, de la Région, du Conseil 

Départemental, et de la Communauté d’agglomération qui nous ont 

accordé des subventions sans lesquelles nous n’aurions pu engager de 

tels investissements.  

 

Notre commune disposant comme bien d’autres de moyens réduits, 

l’année 2024 sera mise à profit pour préparer les travaux 

d’embellissement du cœur du village qui interviendront en 2025.  

 

J’en termine en vous souhaitant à tous un bon dimanche. 

 

Merci de votre attention.  

 

 

 

 

    

 

 

 
                                                                                                         


